

Unsere Geigenmodelle

Geige

Als herausragende Geigenmodelle bevorzugen wir die von Antonius Stradivarius und Guarnerius del Gesu.

Beide Instrumente verkörpern eine fast perfekte Umsetzung aller objektiven Kriterien, die ein hochklassige Violine zu erfüllen hat. Ist die "Stradivari" mit einem fokussierten strahlendem Timbre ausgestattet, scheint der Klang der "Guarneri" mehr in die Breite zu gehen.

So sind letztendlich der persönliche Geschmack für die Wahl ausschlaggebend.

Beide Modelle zeichnet ein großes Klangvolumen und eine hohe Tragfähigkeit aus.